

## Bangun Sinergitas, Babinsa Prambanan Sambangi Perangkat Desa Kebondalem Kidul

Budiyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 5, 2023 - 12:37



*Bangun Sinergitas, Babinsa Prambanan Sambangi Perangkat Desa Kebondalem Kidul*

Klaten - Babinsa Desa Kebondalem Kidul Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) Serda Suryatmojo melaksanakan Komunikasi sosial (Komsos) dengan perangkat desa, di Kantor Desa Kebondalem Kidul Kecamatan Prambanan. (05/01/2023).

Serda Suryatmojo saat ditemui menyampaikan bahwa komunikasi sosial yang ia lakukan bersama Perangkat Desa Kebondalem Kidul, bertujuan untuk meningkatkan kerjasama dalam rangka mengatasi serta mencegah segala kemungkinan yang akan terjadi terkait gangguan dan hal-hal lain yang dapat mempengaruhi kondusifitas wilayah.

"Tentunya dengan melakukan komunikasi sosial dengan perangkat desa dan berbagai elemen masyarakat lainnya dapat meningkatkan jalinan silaturahmi dan meningkatkan kesadaran masyarakat terkait pentingnya menjaga kondusifitas wilayah," ungkap Babinsa Serda Suryatmojo.

Pada kesempatan tersebut, Serda Suryatmojo mengajak perangkat desa untuk meningkatkan sinergitas dalam mendukung segala kegiatan di wilayah sesuai dengan program pemerintah.

Sementara itu, Danramil 09/Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra saat dikonfirmasi terpisah mengatakan bahwa sebagai aparat kewilayahan Babinsa harus mampu menjalin silaturahmi dan komunikasi yang baik dengan warga binaan sehingga tercipta kedekatan tanpa jarak dalam pelaksanaan tugas.

"Dengan demikian Babinsa bisa melihat langsung kondisi wilayah binaan yang meliputi data demografi, geografi dan kondisi sosial masyarakat di wilayah sehingga dapat mencari solusi untuk mengatasi setiap masalah dan kesulitan yang dialami masyarakat," ungkap Danramil.

Kapten Cpl Rudi Saputra menambahkan kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI untuk membangun kerukunan dan toleransi dalam kehidupan bermasyarakat, salah satunya dengan melakukan silaturahmi, monitoring, pendampingan, pengamanan dan komunikasi sosial. Selain itu dapat berguna untuk mencari solusi bersama guna memudahkan masyarakat dalam menghadapi masalah yang ada sehingga dapat ditangani dengan mudah. (Red)